



Die Krippenkinder der Rappelkiste erlebten den Herbst hautnah beim Herbstfest in der Kita für U-3-Kinder. Das Team der Rappelkiste e.V. freute sich sehr darüber, dass selbst die gerade Einjährigen diese herbstliche Entdeckungsreise begeistert erlebten und so ist es sicher, dass diese Reise weitergehen wird. Nächster Termin für die Mitglieder ist die ordentliche Mitgliederversammlung der Rappelkiste am Dienstag, 27. November, um 20 Uhr in den Räumen der Rappelkiste, Am Scheißbusch 1 in 63322 Rödermark.. Hierzu sind sowohl aktive wie auch passive Mitglieder eingeladen.

Foto: privat